

# TRAGEDIA VS GRANDEZA

## Santiago 4:1-12

### Introducción

Nosotros, seguidores de Jesús tenemos una constante lucha entre la carne y el Espíritu. Uno de los más grandes errores que usualmente cometemos es pretender enfrentar la lucha carne-espíritu echando mano de nuestra carne. Es tan sutil que a veces esto pasa desapercibido.

Hoy recordaremos los estragos que causa el dirigir nuestra vida, relaciones y ministerios por nuestras propias fuerzas, así como la segura victoria que tenemos en Cristo Jesús al echar mano de su Gracia redentora.

#### 1. La tragedia de serle fiel al yo

- Fuimos creados para tener una sola fidelidad. Tener una doble fidelidad nos destruye. Mateo 6:24
- No existe una manera en que sernos fieles a nosotros mismos resultará bien. Si las pasiones nos gobiernan, Dios no está allí. Santiago 1:12-15

#### 2. La grandeza de ser fiel por su gracia

- Llamados a rendirnos, a someternos. Lucas 9:23.
- La Gracia de Dios es el antídoto perfecto contra la lucha carne-espíritu/Autodependencia/Cristodependencia. 1 Corintios 15:10

### Conclusión

- Santiago le escribió a creyentes que resolvían su vida según sus propios criterios. Los resultados fueron desastrosos. ¿Qué podemos aprender de esto nosotros miembros de la iglesia de Cristo del siglo 21?
- Dios promóvenos mayor Gracia si en humildad le buscamos y dependemos de él.

- Su Gracia me acerca a él y me mantiene cerca de él. Produce contrición de alma y genuino arrepentimiento. Su Gracia nos pone en nuestro lugar. No somos jueces sino receptores y propagadores de su justicia.

*Lo que ahora vivo en la carne, lo vivo por la fe en el Hijo de Dios quien me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Gálatas 2:20